



## Hauspost Navona

21.02.2024

Liebe Eltern,

in den letzten Tagen und Wochen war einiges im Haus Navona los. Sehen und Lesen Sie selbst:

### Schokocrossies

Weihnachten ist nun schon eine ganze Weile her. Dennoch haben es erstaunlicherweise tatsächlich einige Schoko-Nikoläuse geschafft zu überleben.

Damit die Schokolade nicht verdirbt, haben wir diese an verschiedenen Nachmittagen zu Schokocrossies verarbeitet.

### Künstlerische Begabungen

In freiwilligen und verpflichtenden Gruppenzeit sind einige der Mädchen zu wahren Künstlerinnen geworden.



## Mengu und Mitternachtssport

Am 03.02. stand der viel gewünschte Gruppenausflug ins mongolische All-You-Can-Eat-Restaurant „Mengu“ auf dem Plan. Gemeinsam mit den Jungshäusern Kapitol und Orbis haben wir den wohl größten Tisch des Restaurants bekommen.



In der Nacht gab es dann das freiwillige Angebot zum Mitternachtssport. Die Motivation war zunächst bei vielen Mädchen groß – als die Wecker um 02:00 Uhr klingelten waren die Betten aber wohl doch zu warm und gemütlich.

Immerhin: am Ende konnten sich zwei Mädchen aufraffen und haben eine kleine Tanzeinheit eingelegt. Respekt.

## Plenum

Am Sonntag, den 04.02. stand das zweite Internatsplenum an. An diesem besonders gestalteten Sonntagen bietet das Plenum einen Ort des Austausches in der gesamten Internatsgemeinschaft.

In diesem Monat wurde das Thema „Respektvoller Umgang auf der Gaesdonck“ in Kleingruppen aus verschiedenen Blickwinkeln beleuchtet und diskutiert. Individuelle Wahrnehmungen wurden sichtbar und von den Tischgruppen formuliert und vorgestellt. So entstanden interessante Rückmeldungen, die in den kommenden Wochen weiter besprochen werden.



## Lasertag

Beinahe jedes Mal, wenn wir in der Gruppe Vorschläge für das Wochenendprogramm sammeln, steht „Lasertag“ auf dem Wunschzettel. Am vergangenen Wochenende war es dann endlich soweit. Gemeinsam mit den Häusern Kapitol und Orbis ging es nach Duisburg. Die Mädchen haben hatten viel Spaß!



## Gruppen-Zeiten der Klassen 9 und 10

In den Gesprächen mit den Mädchen wurde in den letzten Wochen immer deutlicher, dass die Schülerinnen der Obertertia sowie der Untersekunda in ihren Gruppenzeiten ganz altersgemäß derzeit ein verstärktes Bedürfnis nach einer freieren Gestaltung haben. Wir haben daher in einem gemeinsamen Brainstorming überlegt, wie wir im Haus den festen Rahmen einer klassischen Gruppenzeit etwas lockern können, aber dennoch eine Gruppenaktion implementieren können, die gleichzeitig die Gemeinschaft stärkt.

Wir werden in den kommenden Wochen nun eine „**offene Gruppenzeit**“ durchführen. Die Mädchen müssen schon zu einer festen Zeit zusammen kommen, das inhaltliche Angebot bleibt dabei aber offen. Verschiedene kreative Angebote zur freiwilligen Arbeit werden bereit liegen, es können Gesellschaftsspiele gespielt werden, es ist aber genauso möglich, sich einfach locker bei Tee und Plätzchen auszutauschen. Ich hoffe, dass diese individuellere Gestaltung den Wünschen und Bedürfnissen der Mädchen besser entgegen kommt. Wir starten mit diesem neuen Modell mit dem kommenden Rhythmus.

## Pädagogische Konferenzen und Beratungstage

Am **Montag, 11.03.** finden die **pädagogischen Konferenzen** statt. Dies ist ein Studientag für die Schülerinnen und Schüler, die Anreise erfolgt daher erst am 11.03. ab 18:00 Uhr. Bitte achten Sie darauf, dass Ihre Tochter nicht früher auf dem Campus ist. Die Häuser sind erst ab 18:00 Uhr geöffnet!

Am **Donnerstag, 21.03. und Freitag, 22.03.** finden die **Beratungstage** (ehemals Elternsprechtage) an der Gaesdonck statt. Die Abreise in die Osterferien erfolgt also bereits am Donnerstag, den 21.03. der sechsten Unterrichtsstunde. Dementsprechend findet am Mittag keine Betreuung im Tagesinternat mehr statt.

Herzliche Grüße vom Campus

**Anna Hinckers**  
Internatspädagogin  
Haus Navona

**Carolin Schmidt**  
Freiwilligendienstleistende